



Los compradores desean menos plástico y más vendedores responden

Todos sabemos que el plástico está arruinando el planeta, pero, ¡sorpresa!, los consumidores lo están combatiendo y las marcas y sus empresas de embalaje están comenzando a responder.

Apple reemplazó las bolsas de plástico de sus tiendas con bolsas de papel hechas mayormente de fibra reciclada. Lush, que vende jabones de baño y otros productos para el cuidado personal, indica que el 65 por ciento de su oferta se vende sin plástico. Los pedidos de cajas de frutas y verduras a domicilio sin plástico están en aumento.

Las decisiones de compra de los consumidores impulsan estos cambios. Hace mucho que las personas preocupadas por los problemas ambientales provocados por la contaminación por el plástico prefieren botellas de agua de metal, bolsas de lienzo y recipientes para la comida reutilizables. Ahora, los compradores desean más maneras de evitar los envases de plástico y eligen opciones "sin plástico" al tomar decisiones de compra.

"Estoy modificando lentamente mis hábitos de consumo para reducir los desechos que produzco y, en parte, eso consiste en comprar cada vez menos plástico", indicó Vanna Negron, residente de Bernal Heights y editora cinematográfica y de efectos visuales en ascenso. "Los cambios sencillos, como usar jabón sólido en lugar de jabón líquido envasado y otras medidas pueden producir una diferencia importante".

Vanna, al igual que otros miles de residentes de San Francisco, compra en los muchos mercados de productores de la ciudad. Además de ofrecer frutas y verduras de alta calidad, estos mercados al aire libre presentan numerosas oportunidades de comprar comida y otros productos sin envase.

Con el aumento de los casos de



Vanna Negron, de Bernal Heights, compra en comercios locales y siempre busca artículos sin envase plástico.

COVID-19 en California, la gente nuevamente se queda en su casa y compra en línea, donde es fácil agregar compras sin plástico a los carritos. Uno de estos productos son las tiras de jabón de lavar envueltas en papel. Esta solución elimina las botellas de detergente hechas de plástico. Dos compañías que venden tiras de jabón de lavar en línea son Earth Breeze y Tru Earth.

¿Qué otras medidas podemos tomar para reducir nuestro consumo de plásticos de un solo uso?

Lo recomendable es incorporar a nuestra rutina cotidiana las botellas de agua reutilizables, las bolsas para la compra, los recipientes de comida y los utensilios reutilizables.

Al hacer compras, podemos elegir comida y otros productos sin envasar o artículos envasados en un material que pueda reciclarse fácilmente.

Además, podemos mirar el cesto de la

basura y preguntarnos: ¿Qué artículos de plástico uso de manera rutinaria? La respuesta puede ayudarnos a elegir de tal manera que reduzcamos el consumo de plástico.

Cada vez hay más motivos para comprar menos plástico. Los plásticos contaminan los océanos y afectan a la vida silvestre. Los investigadores están detectando microplásticos en el agua de lluvia y en la nieve. Hay datos recientes que indican que los vasos descartables liberan más microplásticos en la bebida caliente que los que se había considerado anteriormente.

Diga "NO" a los plásticos, en particular a los de un solo uso. Al enviar este potente mensaje con nuestros dólares como consumidores inspiraremos a más empresas a eliminar los envases siempre que sea posible y a utilizar materiales reciclables (aluminio, vidrio y papel) cuando sea necesario el envasado.

Sugerencias rápidas para una vida más ecológica

Hagamos de 2021 el año en que todos nos esforzamos por reducir los desechos y reciclar más. La clave está en los hábitos ecológicos adecuados.

El año pasado, con la COVID, el trabajo desde casa y la necesidad de quedarnos en nuestra vivienda, muchos aprendimos a cultivar verduras y a hacer cosas desde cero: pickles, jamón, pan casero, e incluso productos de belleza.

Estas son algunas otras maneras sencillas de reutilizar, reducir y reciclar:

- Cuando salga de su casa, lleve una botella de agua de metal y una bolsa de lienzo.
- Cuando resulte posible, use otras herramientas sin desechos, como una taza que no sea descartable, recipientes de comida reutilizables y utensilios reutilizables.
- Vacíe las latas de gaseosa y los recipientes de comida para proteger el papel reciclado contra los líquidos y contra la comida.
- Si todavía no tiene mucha experiencia con el compostaje, comience de a poco y haga compost con la borra del café. No tenga tanta timidez: el contenedor verde sirve para todos los desperdicios de comida y desechos del jardín.



El componente secreto del "Hombre de los cestos municipales": una actitud positiva

En San Francisco hay 3000, están en calles comerciales, en áreas turísticas y en parques, y generalmente no se ven hasta que necesitamos uno. ¿Qué son? Se trata de los cestos de residuos públicos, denominados "cestos municipales" por las personas que los vacían.

Frank Hansen, conductor de Recology, es una de esas personas. El trabajo de Frank es exigente física y anímicamente, y es fundamental para que la ciudad de San Francisco permanezca limpia.

"Todos los días salgo a la calle y me ensucio y hago lo que tengo que hacer", indicó Frank, mientras volcaba

Los conductores de Recology prestan servicio en 3000 cestos de basura públicos al menos una vez por día. En las áreas más transitadas, donde los cestos se llenan rápidamente, los vaciamos dos o tres veces por día.

un contenedor lleno en el camión de recolección. Frank reside en Hayes Valley y le gusta saber que marca una diferencia positiva en su ciudad. "Es mi personalidad. Es lo que me gusta hacer".

Frank trabaja seis días a la semana. Su recorrido incluye United Nation's Plaza, Civic Center y Tenderloin. En abril, Frank cumplirá 20 años como conductor de Recology.

Debe atravesar el tránsito de San Francisco y tener cuidado constantemente con los peatones y

ciclistas, con los automóviles que salen y con los vehículos que se aproximan desde atrás. Si los autobuses de la ciudad y otro tránsito debe pasar, Frank no puede bloquearlos.

Debe tener en cuenta todos estos factores antes de vaciar un cesto. Encontrar un lugar para parar un camión de recolección de gran tamaño en San Francisco no es lo más fácil, en particular en las áreas comerciales. Frank lo hace 200 veces por día, sí o sí.

"Me anticipo dos minutos", indicó. "Si no viene ningún autobús, tengo tiempo. Si veo un autobús o vehículos policiales o de bombero, debo buscar de inmediato un lugar para apartarme".

Los contenedores generalmente tienen desechos que las personas descartan al caminar por la acera o al esperar el autobús. Se trata, por ejemplo, de bolsas de patatas fritas y de recipientes y tapas de café descartables. A veces, no obstante, hay sorpresas desagradables. No deje su bolsa plástica con los desperdicios de su perro sobre los cestos municipales para que Frank se ocupe. Arrójela dentro del contenedor.

Frank y los demás empleados-propietarios de Recology prestan servicio en todos los cestos de residuos públicos de San Francisco al menos una vez al día. En las áreas más transitadas, donde los cestos se llenan rápidamente, los vaciamos dos o tres veces por día.

Si ve un cesto municipal desbordado, llame al 311 o use la aplicación del 311 y responderemos lo antes posible.

Los conductores de Recology también deben prestar atención a posibles peligros graves para la salud, como agujas usadas y vidrios rotos. No deben ponerse jeringas ni otros objetos filosos en los receptáculos de basura, pero



Frank Hansen vacía cestos de residuos públicos de las aceras de San Francisco.

lamentablemente sucede.

A pesar de todo, incluido el riesgo de exposición al virus que provoca la COVID-19 y a otros, Frank es optimista en relación con su trabajo.

"Me criaron para que use la energía positiva", indicó. "Adoro trabajar al aire libre. Conozco a muchas personas del vecindario y me gusta verlas".

Muchas personas, incluso las que Frank no conoce, aprecian el trabajo que hace. Recientemente, mientras Frank hacía su recorrido, los transeúntes lo aplaudieron y felicitaron cuando vaciaba un cesto y lo regresaba a la acera.

Frank sonrió y saludó. A continuación, ingresó al camión y miró que no hubiera automóviles, ciclistas ni peatones, y observó los espejos.

"Hay que mirar siempre", indicó.

Podemos ayudarlo a deshacerse de los desechos



¿Tiene cartón de más después de las fiestas?

Envíe un correo electrónico a CustomerService@RecologySF.com y notificaremos a su conductor.



¿Necesita acarrear artículos de gran tamaño para desecharlos?

Los residentes de San Francisco pueden programar un retiro de artículos de gran tamaño para reciclaje en nuestro sitio web, Recology.com, o con la aplicación de Recology.

View our newsletter online in English, Spanish, and Chinese at Recology.com/sfnewsletter.

Vea nuestro boletín informativo en inglés, español y chino en Recology.com/sfnewsletter.

欲線上以英文、西班牙文與中文閱讀我們的電子報，請至 Recology.com/sfnewsletter。

Visítenos en las redes sociales para obtener sugerencias, información sobre eventos y novedades sobre el reciclaje:

[@Recology](https://www.instagram.com/Recology) [Facebook.com/Recology](https://www.facebook.com/Recology) twitter.com/RecologySF

Servicio al cliente
(415) 330-1300

Dep. de cajas de residuos
(888) 404-4008

